

AUS DEM BILDARCHIV

Ste + Jan

Das Graffiti am Bahnmeisterweg gehörte während den 1990er-Jahren schon fast zum Stadtbild. Auch wenn niemand so genau wusste, wer Ste und Jan waren.



Sulzer Areal, Graffiti am Gebäude 48 (Magazin), 1996.

Foto: Max Perucchi / winbib (Signatur: Perucchi_3330-13A)

Wer in den 1990er-Jahren zwischen Winterthur und Zürich gependelt ist, kann es nicht übersehen haben, ist es mit der Zeit selbstverständlich geworden: das Graffiti auf der Backsteinmauer eines Sulzer-Gebäudes am Bahnmeisterweg. «Ste + Jan sind lieb» stand da jahrelang in grossen weissen Lettern. Und manch Eine/r mag sich gefragt haben, wer das sei. Vielleicht ein Paar? Und was ist aus ihnen geworden, heute, wo nach der Sanierung des Gebäudes vom Graffiti schon lange nichts mehr zu sehen ist?

[Mehr "Aus dem Bildarchiv"](#)

Links

- [Bildarchiv Winterthur](#)
-

AUTOR/IN:

Regula Geiser

[Nutzungshinweise](#)

LETZTE BEARBEITUNG:

09.04.2025